

Im Januar 2023

### **Liebe Gönnerinnen, liebe Gönner**

Schon hat das neue Jahr begonnen. Dies ist für uns Anlass genug, um gemeinsam mit Ihnen zurück zu blicken.

Zu Beginn des 2022 war unser Chorleben nach wie vor von der Pandemie geprägt. Wie Sie immer wieder lesen konnten, mussten wir unsere Chorreise bereits zweimal verschieben. An der Generalversammlung vom 11. März 2022 diskutierten wir lange darüber, ob wir diese nun endlich durchführen können. Wir hätten uns alles sehr gefreut und das Bedürfnis nach Normalität war bei allen sehr spürbar. Gleichzeitig war die Verunsicherung nach wie vor sehr gross. Die Reisegruppe hatte ja eine spannende Reise nach Bregenz geplant, bei der wir u.a. mit dem Bregenzer Kammerchor aufgetreten wären. Auch ein Konzert in Feldkirch sowie eine Führung in der Stiftsbibliothek in St. Gallen waren Teil des Vorhabens. Die Restriktionen in Österreich waren in dieser Zeit sehr streng und wir erfuhren, dass der Bregenzer Chor im Gegensatz zu uns, noch gar nicht wieder mit den Proben begonnen hatte. Aus diesem Grund kam für sie so ein gemeinsames Konzert überhaupt nicht in Frage. All diese Verunsicherungen trugen dazu bei, dass der Vorstand die Chorreise definitiv absagen musste. Auch dem von Jahr zu Jahr verschieben des Datums – das kam für niemand mehr in Frage. Wir wollten vorwärtsschauen und uns auf unser nächstes Projekt fokussieren:

Das Pfingstkonzert am 05. Mai 2022 in der Pfarrkirche in Wünnewil. Wir sangen, gemeinsam mit René Perler, Bassbariton und Gregor Ehram an der Orgel Werke von Alain, Fauré, Tallis, Victoria, Rheinberger, u. a. Vielleicht waren Sie auch dabei?



Unser Chorfest war unser nächstes Highlight. Wir lernten die Marien-Kirche in Gurmels vertieft kennen. Wussten Sie, dass die Muttergotteskirche auf dem Dürrenberg im ausgehenden Mittelalter ein bedeutender Wallfahrtsort war? Wir folgten den interessanten Ausführungen unseres Chormitgliedes Pius Späni. Neben dem geschichtlichen Hintergrund brachte er uns auch die Funktion der zweimanualigen Orgel näher. Als Abschluss überraschte er uns zusammen mit Johannes Schaller mit einer kleinen

Darbietung. Auch Gallus Müller spielte uns vor. Mit einem gemütlichen und leckeren asiatischen Buffet liessen wir unser Fest ausklingen.

Im Herbst 2022 wurden wir mit dem Entscheid unseres Dirigenten Bernhard Pfammatter konfrontiert. Er übernahm ein weiteres Engagement mit einem Berner Chor. Er hatte sich nach 15 Jahren entschieden, eine neue Herausforderung anzunehmen. Dies haben wir mit Bedauern zur Kenntnis genommen. Nun sind wir auf der Suche nach einer geeigneten oder einem geeigneten Nachfolger. Wir werden Sie auf dem Laufenden halten.

Mit gesanglichen Höhepunkten geht es im 2023 weiter. Wir danken Ihnen für Ihre Treue und freuen uns, Sie an einem unserer nächsten Konzerte treffen zu können.

Wir wünschen Ihnen im 2023 viel Gesundheit und Freude.

Herzlichst  
CantaSense

**Dank Ihnen, liebe Gönnerinnen und liebe Gönner, sowie unserer Sponsoren ist es uns möglich, einzigartige Konzerte zu realisieren. Ein aufrichtiges Dankeschön an alle.**

<p><b>Personen mit Spenden von CHF 100 und mehr</b></p> <p>Aebischer-Scholl Sibylle, Courtepin  Aeby-Fasel Marcel &amp; Priska, Tafers  Baeriswyl Monique &amp; Beat Baeriswyl, Alterswil  Baeriswyl Irène &amp; Franz Baeriswyl-Rouiller, Fribourg  Bäumler Hans-Ulrich, Aesch  Bertschy Charles, Villars-sur-Glâne  Bitterli-Gross Marie-Brigitte &amp; Jürg, Freiburg  Boschung Beatrice, Ueberstorf  Boschung Hildy &amp; Josef Boschung, Schmitten  Brügger Elisabeth &amp; Joseph, Plaffeien  Bürgy Ursula &amp; Odilo Bürgy-Vonlanthen, Gurmels  Burri Anton, Alterswil  Catillaz Adrian, Düdingen  Catillaz-Riedo Liliane &amp; Johann, Fribourg  Erne Schneuwly und Claudia, Düdingen  Flechtner Olivier, Schmitten  Flury Hilda &amp; Arthur Flury, Tafers  Grauwiller Erika &amp; Robert, Giffers  Hartmann Zürcher Monika &amp; Friedrich, Bolligen  Hayoz-Schwab Katrin &amp; Arno, Düdingen  Jeger Katharina, Freiburg  Käser Alois, Bösing  Käser Marianne, Cordast  Klaus-Rappo Heidy, Schmitten  Krieg Renata &amp; Hans Krieg, Granges-Paccot  Langner Michael &amp; Konold Else, Wünnewil  Lehmann-Fasel Bernadette &amp; Eduard, Düdingen  Mathys Nyffeler Regula, Bourguillon  Perler Daniel, Wünnewil</p>	<p>Perler Schneuwly Margarete, Wünnewil  Pfister Verena, Corminboeuf  Raemy Monika, Tafers  Ringgenberg Anna &amp; Hans, Münsingen  Rogivue André, Monthey  Schafer-Perler Manfred, Schmitten  Schenk Ruth, Dietikon  Nationalrätin Schneider Schüttel Ursula, Murten  Schneuwly Galley Marianne, Freiburg  Steiner Raemy Regula, Bern  Suter-Waeber Pia, Tafers  Vonlanthen-Minnig Beatrice &amp; Klaus, Düdingen  Vonlanthen-Schöpfer Carmen, Schmitten  Wieland Gregor, Bern  Wyrsh Diethelm, Marly  Zurkinder-Vonlanthen Antoinette &amp; Bernard, Freiburg  Zurkinder Rudolf, Düdingen</p> <p><b>Spenden von Firmen mit CHF 100 und mehr</b></p> <p>Adequaris AG, Egger Beat, Freiburg  Bürge Beratung, Bürge Urs, Flamatt  Clientis Sparkasse Sense, Tafers  EBAG Liegenschaften AG, Baeriswyl Edy, Oberschrot  Jeckelmann Orthopädie AG, Jeckelmann Franz, Tafers  PC-Profi GmbH, Brühlhart Manuel, Düdingen  Raiffeisenbank Sensetal, Flamatt  Riedo Baucenter AG, Riedo Patrik, Düdingen  Riedo Coiffure AG, Riedo Marc, Bösing  Stadelmann Treuhand AG, Stadelmann Edgar, Freiburg</p>
---	--